

SKINOBS

Visit us at **stand 207**

Category: Testing



Gagnez du temps pour trouver vos partenaires de tests et identifier rapidement les méthodes pertinentes pour évaluer la tolérance et l'efficacité de vos actifs et produits cosmétiques. Connectez-vous à Skinobs.com, c'est facile et c'est gratuit! Rejoignez la communauté des 7 700 cosméticiens de 93 pays qui utilisent ces plateformes uniques. Votre recherche est intuitive et facile grâce aux nombreux filtres, simplement avec la revendication attendue pour votre produit vous trouvez des dizaines de solutions et vous pouvez contacter chaque laboratoire de tests directement. Une manière intelligente d'accélérer tous vos projets d'évaluation et de lancer sereinement vos produits sur le marché.



Save time to find your testing partners and quickly identify relevant methods to evaluate the tolerance and efficacy of your active ingredients and cosmetic products. Log in to Skinobs.com, it's easy and it's free! Join the community of 7,700 cosmeticians from 93 countries who use these unique platforms. Your search is intuitive and easy thanks to the many filters, simply with the expected claim for your product you find dozens of solutions and you can contact each test laboratory directly. A smart way to accelerate all your evaluation projects and launch your products on the market with confidence.



Address: 14 Av. de Verdun, 73100 Aix-les-Bains, France
Tel: +33(0)6 30 08 90 98
contact@skinobs.com